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Besichtigen Sie unser MUSTERHAUS vor Ort.
Wir freuen uns auf Ihren Anruf.

Wir
realisieren
Lebens(t)räume

Werster Str. 40 • 32584 Löhne | Tel: +49 (0)5732 – 6 82 82-0
E-Mail: info@smart-house.com | www.smart-house.com

SCHLÜSSELFERTIGE MINIHÄUSER
individuell | komfortabel | transportabel
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Hämelingerstr. 18 ■ 32052 Herford  ■  Tel 0 52 21 – 99 31 88
Baltrumweg 16  ■  33729 Bielefeld    ■   Tel 0 52 1 – 988 53 30

Immobilienverkauf
ist Vertrauenssache – 
bei uns seit über 
40 Jahren

brandwein-immobilien.de
info@brandwein-immobilien.de
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Hallo, ihr Lieben!
Mit Schwung in den Frühling

Die grauen Wintertage neigen sich nun dem Ende 
zu. Jetzt ist der Startschuss, um neue Kraft und 
Energie zu schöpfen und die baldigen Frühlings
wochen genießen zu können. Freuen Sie sich schon, 
wenn …
… alles blüht und erwacht, die Tage wieder länger 
werden, die Sonne sich öfter zeigt, die Tempe 
                      raturen steigen? Alles fühlt sich nach erwachen, 
Neu    beginn und typisch Frühling an. Die Vögel  
zwitschern, die Blumen blühen, Leute treiben  
wieder mehr Sport, die Tage sind länger und wieder  
wärmer. Der Frühling löst ein Gefühl von “Reset” 
oder Neubeginn aus. Plötzlich wirkt alles wieder  

so lebendig und hoffnungsvoll. Die Hormone  
spielen verrückt – nicht umsonst spricht man von  
Frühlingsgefühlen.

Na, Lust bekommen?
Ich wünsche Ihnen einen schönen Start in den 
baldigen Frühling.

❤liche Grüße
Jana Nalop
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nwd-philharmonie

Jonathon Heyward, ein junger US-Amerikaner, 
ist der Chefdirigent bei der Nordwestdeutschen 
Philharmonie in Herford. Er ist einer der jüngsten 
und talentiertesten Dirigenten weltweit und möchte 
in den Konzerten auch Neues und Unerwartetes 
bieten. Wir durften Jonathon Hayward interviewen 
und sagen herzlichen Dank.
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Man sagt, dass die Beziehung zwischen einem 
Dirigenten und seinem Taktstock etwas Mystisches 
hat! Wie würden Sie das ausdrücken? Welches 
Material bevorzugen Sie? Wieviele Taktstöcke 
haben Sie?
Jonathon Heyward: Ich habe mehrere handgemachte 
Taktstöcke aus Holz, die ich leider ab und zu kaputt 
mache… In London gibt es einen Laden – JP Guivier – 
dieser ist auf Taktstöcke spezialisiert. Für mich persönlich 
ist der Taktstock eine Verlängerung meines Armes. Mit 
ihm habe ich die Möglichkeit, dem Ganzen noch mehr 
Ausdruck zu verleihen. Trotz alledem dirigiere ich aber 
auch mit meinen Händen, da sie subtiler sind, einfach alle 
Züge filigraner ausdrücken. Wenn ich allerdings hunderte 
von Musikern dirigiere, dann lieber mit meinem Taktstock.

Was ist Musik für Sie? In drei Worten:
Musik bedeutet für mich Kollaboration – also 
Zusammenarbeit, Ausdruck und natürlich eine Form von 
Kommunikation. Musik kann nicht ohne Zusammenarbeit 
funktionieren und auch das Publikum muss immer in 
Betracht gezogen werden – das ist enorm wichtig – denn 
ohne ein Publikum ist ein Werk meiner Meinung nach 
nichts wert. Während der Pandemie haben wir auch mal 
ohne Publikum gespielt und das macht einen deutlichen 
Unterschied, denn die erste Reaktion des Publikums 
zeigt, wie gut ein Stück wirklich ist. Wenn man den Saal 
betritt, spürt man schon die unausgesprochene Energie.
Ich liebe es einfach, etwas mit anderen zu erschaffen, was 
ein Einzelner nicht kann. Durch Zusammenarbeit kann 
etwas viel Größeres entstehen.

Seit 2021 sind Sie Chefdirigent bei der 
Nordwestdeutschen Philharmonie in Herford. Wie 
nehmen Sie Herford wahr? Ist es Ihnen nicht zu 
„klein“ hier?
Ich liebe diese Frage, denn ich komme ursprünglich auch 
aus einer Kleinstadt. Ich bin in Charleston, im Bundesstaat 
South Carolina aufgewachsen. Ich bin der Meinung, auch 
eine Kleinstadt hat das Recht auf gute Musik – sie ist für 
die Gemeinschaft. Die Nordwestdeutsche Philharmonie 
macht ihre Aufgabe schon sehr gut, denn sie ist das einzige 
Orchester, das nicht nur in der eigenen Region, sondern 
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auch in anderen Städten spielt. Zudem ist sie eines 
der meist beschäftigten Orchester in Europa – 
zumindest vor der Pandemie. Nach Herford zu 
kommen, fühlt sich immer ein Stück weit so an, 
als wenn ich nach Hause komme, denn hier habe 
ich meine Basis gefunden.

Ursprünglich sind Sie als Cellist und 
Kammermusiker ausgebildet. Gab es 
einen Schlüsselmoment, an dem Sie diese 
Berufswahl getroffen haben?
Ich habe die Musik eigentlich sehr spät „entdeckt“ 
– mit 10 Jahren. Mit dem Singen fing alles an. 
Meine Mutter meinte jedoch, ich solle etwas ganz 
anderes machen, denn meine Eltern konnten mit 
Musik nicht viel anfangen … Sport war zum Beispiel 
nichts für mich. Ich entschloss mich dann dazu, 
Geige zu spielen. An dem Tag, als ich diese dann 
abholen wollte, war die Schlange so lang, dass ich 
mich bei den Cellos anstellte und ich habe mich 
sofort in dieses Instrument verliebt – der Rest ist 
Geschichte …

Wie kam es dann zu Ihrem Dirigierstudium?
Unser Lehrer war damals krank und wir bekamen 
einen Ersatzlehrer. Dieser war allerdings nicht 
so musikalisch. Am darauf folgenden Tag hatten 
wir ein Konzert und unser Ersatzlehrer kam auf 
die glorreiche Idee, unsere Namen auf kleine 
Papierschnipsel zu schreiben. Drei von uns wurden 
ausgelost und ich war einer davon. Da ich damals 
sehr schüchtern war, war ich natürlich gar nicht 
begeistert, vor dem Orchester zu stehen. Aber ich 
habe mich dann in die Partitur verliebt. Denn als 
Cellist konzentriert man sich nur auf einen Part und 
als Dirigent muss man auf mehrere Parts achten, 
wie zum Beispiel Bass, Geige usw …. Somit habe 
ich beide Seiten erfahren dürfen – einmal sitzend 
im Orchester und zum anderen stehend vor dem 
Orchester. Und das war auch gut so! Ich war vier 
Jahre Cellist und danach habe ich ein 2-jähriges 
Studium als Dirigent absolviert.

Was würden Sie einem jungen Menschen 
raten, der Musik zu seinem Beruf machen 
möchte?
Es klingt vielleicht etwas abgehoben oder aus der 
Luft gegriffen, aber nichts ist mehr von Bedeutung, 
als Leidenschaft und Freude an der Musik. Ich 
habe zwar große Orchester dirigiert und auch 
viele Erfolge erlebt, aber für mich steht nicht das 
glamouröse Drumherum im Vordergrund, sondern 
die Musik an sich. Obwohl meine Mutter, wie schon 
erwähnt, keine passionierte Musikerin war, hat sich 
mich trotzdem immer unterstützt. Sie wusste, 
dass es wichtig ist, das zu tun, was man liebt. Eine 
Musiker-Karriere ist nichts für Mutlose, denn man 
muss sehr viel einstecken und irgendwie auch Glück 
haben. Dieses hatte ich zwar auch, aber es war 
definitiv auch harte Arbeit!
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Wie wichtig ist die Chemie zwischen Chefdirigent 
und den Musikern? Wie war das bei der NWD 
Philharmonie?
Die Chemie ist essentiell, denn als Dirigent versucht man, 
etwas aufzubauen, eine tiefere Ebene zu finden, die einan-
der verbindet. Manchmal ist diese Chemie leider nicht da 
und man muss sich damit abfinden, aber es ist nie persön-
lich gemeint. Bei der Nordwestdeutschen Philharmonie 
ist die Chemie aber fantastisch – wir kommunizieren über 
die Musik und nicht über die Sprache.

Wie sieht Ihr Tag aus, wenn Sie abends ein Konzert 
dirigieren?
Ich ruhe mich viel aus und schlafe deutlich länger als sonst. 
Normalerweise stehe ich um 6 Uhr auf und setze mich 
an meinen Schreibtisch. Bevor ich auftrete, nehme ich 
mir meine „goldene Stunde“. Die ersten zwanzig Minuten 
schlafe ich. Danach lasse ich mir alles nochmal durch den 
Kopf gehen und mache mich langsam fertig. In dieser Zeit 
stört mich niemand – ich bin komplett alleine.

Was ist für Sie „die Schönheit“ der klassischen 
Musik?
Grundsätzlich die Erzählung von Geschichten durch 
Klänge. Man muss in der Lage sein, die Geschichten, 
die der Komponist erzählen möchte zu interpretieren 
und dem Orchester und natürlich den Zuhörern näher-
zubringen. Ich liebe es, wenn Menschen sagen, dass sie 
das Stück nun endlich verstehen, obwohl sie es schon 
öfter gehört haben.

Was meinen Sie … Wie kann man die Jugend von 
der klassischen Musik begeistern?
In einem Interview mit dem Magazin „Die Zeit“ habe ich 
mal gesagt, dass ein klassisches Musik-Konzert weitaus 
interessanter ist, als eine Netflix-Serie. Diesen Vergleich 
habe ich genutzt, weil nunmal viele junge Menschen 
diese Möglichkeit nutzen, Serien zu streamen. Ich bin 
auch grundsätzlich nicht dagegen. Ich denke nur, dass 
man durch Musik viel mehr „bekommt“, alleine schon 
durch die Klangwellen. Man sitzt in einem Raum voller 
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Musik – das ist ein Erlebnis auf allen Ebenen. Man 
kann jeden Moment fühlen, weiß aber nicht, in 
welche Richtung es gehen könnte. Hier nimmt man 
etwas mit nach Hause und ich rate allen jungen 
Menschen, mal ein Konzert zu besuchen, es einfach 
mal auszuprobieren!

Hören Sie neben der klassischen Musik auch 
andere Musik? Wenn ja, welche?
Oh ja, ich höre liebend gerne Jazz – Coltrane 
zum Beispiel. Ich mag den älteren Jazz, denn 
ursprünglicher Jazz hat für mich mehr Tiefe. Man 
erkennt sofort, wer der Interpret ist. Das vermisse 
ich bei dem moderneren Jazz. Natürlich höre ich 
auch andere Musik, aber Jazz-Musik spielt bei mir 
eine große Rolle.

Was möchten Sie mit der 
Nordwestdeutschen Philharmonie 
erreichen?
Ich möchte erreichen, dass jeder, der zu den 
Konzerten kommt, sich willkommen fühlt und 
ein fesselndes Konzert erlebt. Wir brauchen die 
Zuschauer, um das zu tun, was wir tun. Ich werde 
Herford nicht eher verlassen, bis die Konzerte 
in jeder Munde sind, weil wir ein fantastisches 

Orchester mit einer hohen Qualität an Musikern 
sind. Es ist einer der besten Orchester mit denen 
ich je zusammen gearbeitet habe. Für mich ist es 
wichtig, dass die klassische Musik neue Blickwinkel 
eröffnet.

Die letzte Frage! Was ist für Sie ein gutes 
Konzert? Und mit welchen Gedanken/
Gefühlen sollte Ihr Publikum bestenfalls 
auch Hause gehen?
Sehr gute Frage. Ein gutes Konzert ist für 
mich, wenn ich das Gefühl habe, dass unser 
Engagement und der „drive“ rübergekommen 
sind – alle Musiker 100 % gegeben haben. Wenn 
wir vom Publikum gesehen, gefühlt und gehört 
wurden. Ich wünsche mir, dass unsere Gäste 
inspiriert nach Hause gehen und bestenfalls neue 
„Lebensenergie“ bekommen haben. Ich hatte 
einen Lehrer in Boston, der mir mal gesagt hat: 
„Du wirst nie wissen, ob du am Abend für einen 
spielst, der ein gebrochenes Herz oder einen 
Verlust erlebt hat. Deswegen sollstest du 100% 
geben – um die Herzen wieder zu reparieren.“ 
Das ist mir immer im Kopf geblieben.
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Bäckerstraße 11 | 32052 Herford
Tel.: 05221 144475

E-Mail: info@juwelier-zartmann.de 

WERTSCHÄTZUNG
KOMMT NICHT AUS 
DER MODE
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Jetzt die Nachhilfe
Nr. 1* testen! 

Bünde • Tel. 05223-8772626
www.schuelerhilfe.de/buende 
Herford • Tel. 05221-9940499
www.schuelerhilfe.de/herford

www.schuelerhilfe.de

* Die Schülerhilfe hat die höchste Weiterempfehlungsquote aller Nachhilfeanbieter 
im Vergleich als Branchensieger der Studie  „Von Kunden empfohlen“, DEUTSCHLAND 
TEST/ Focus Money 2021.
** 10 Profi -Nachhilfestunden (Bonusstunden) gratis = 5 x 90 Min. Gültig 
nur für Neukunden bis 14.04.2022 in teilnehmenden Standorten bei 
Abschluss eines Vertrags mit einer Mindestlaufzeit von 12 Monaten 
und mind. 2 x 90 Min./Woche Einzelunterricht in der kleinen Gruppe. 
Bonusstunden können während der gesamten Laufzeit zusätzlich zu 
den regulären Nachhilfestunden genutzt werden. Terminvereinbarung 
für Bonusstunden nach Absprache und bei freien Kursplätzen. Keine 
Auszahlung möglich. Nicht gültig in Verbindung mit anderen Aktionen, 
Angeboten, Coupons oder Rabatten. Gilt nicht bei durch öffentliche/
staatliche Einrichtungen geförderten Maßnahmen.

Feinstoffpraxis Felsner | Bleichstraße 36 | 32051 Herford-Laar

05221 1022766 und 01577 3074703 | info@feinstoffpraxis-felsner.de | www.feinstoffpraxis-felsner.de

Feinstoffpraxis Felsner

Für die innere Ordnung des Menschen

Wünschen Sie sich den Tag
vital und energievoll zu meistern?
Gerade diese außergewöhnliche Zeit fordert uns heraus.
Eine feinstoffliche Behandlung unterstützt Sie bei

• Schlafstörungen

• Erschöpfung

• Gereiztheit

• Bedrücktheit

• Konzentrations-
 schwierigkeiten

• Gedankenkarussell

• Unausgeglichenheit

• Innerer Unruhe

• Ängsten

Ersttermin kostenfrei

ai164182209620_feinstoff_165x112-9_RZ.pdf   1   10.01.22   14:41
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anzeige

Innovative Unterstützung für Ihr 
Unternehmen
Sie führen Ihr eigenes Unternehmen, sind Ihr eigener Chef 
und haben sich Ihre Träume und Ideen verwirklicht – klingt 
doch alles super, oder?! Wären da nicht diese vielen Dinge, 
die zu einem Büroalltag dazugehören und einfach nur  
„nervig“ sind oder für die Sie schlichtweg keine Zeit  
haben ... Dann wenden Sie sich doch einfach an „Organize 
my Business“ mit der sympathischen Durchstarterin 
Jennifer Ernst!

Outsourcing der Büro-Organisation
Im Bereich Büroservice und Virtueller Assistenz entlastet 
Sie Jennifer Ernst in Tätigkeitsfeldern, die nicht unmittel-
bar mit Ihrem Unternehmenserfolg verbunden sind – somit 
können Sie sich wieder voll und ganz auf Ihr Kerngeschäft 
konzentrieren. Von „A“ wie Auftragsbearbeitung bis „Z“ 
wie Zeitmanagement – die Angebotspalette von Jennifer 
Ernst beinhaltet alles, was Sie zu Ihrer Entlastung 
benötigen.

Kompetenz durch praxisnahe Erfahrungen
Ihre Kompetenz erlangte Jennifer Ernst durch langjährige 
Tätigkeiten in diversen Unternehmensbereichen, wie z.B. 
im Management und auch im Assistenz- oder HR-Bereich. 
Somit kann Sie auf zahlreiche, praxisnahe Erfahrungen 
zurückgreifen, wodurch ihr unterschiedliche Proble-
matiken und damit verbundene Lösungsstrategien sehr gut  
bekannt sind.

Leidenschaft für das neue Business
„Auch ich habe meinen persönlichen Traum wahr  
gemacht“, so Jennifer Ernst und weiter „Leidenschaft,  
absolute Loyalität gegenüber meiner Kunden und ein  
einfallsreicher Kopf, der gerne über den Tellerrand  
hinausguckt, sind nur ein paar Eigenschaften, die mich  
für diesen Beruf qualifizieren.“

Ortsunabhängig und kostengünstig
Noch ein paar Vorteile liegen in der virtuellen Unterstüt-
zung – daher ortsungebunden und in der „you pay what 
you get“ – Mentalität. Sie bezahlen nur die tatsächlich  

erbrachte Leistung, da keine Sozialabgaben oder Ausfall-
zeiten bei Krankheit oder Urlaub erbracht werden müssen. 
Falls Sie neugierig geworden sind und Ihr Unternehmen 
umstrukturieren möchten, wenden Sie sich gerne an 
j.ernst@organizemybusiness.de oder telefonisch an
Tel.: 05731 - 7625656 | Mobil: 0176 21190448

news
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„Ob persönlich vor Ort oder als 
virtuelle Assistenz unterstütze ich
Sie mit fachlichem Know-how und 
sozialer Kompetenz.“

Ihr Vorteile im Kurzüberblick:
• Persönliche Entlastung und damit mehr Zeit für das 
 eigentliche Kerngeschäft
• Kurzfristige Einsatzmöglichkeit
• Entfall von Vermittlungsgebühren an Zeitarbeitsunternehmen 
 oder sonstigen Vermittleragenturen
• Virtuelle Unterstützung – daher Ortsungebunden
• „You pay what you get“ – Kostengünstig, da keine Sozialabgaben 
 oder Ausfallzeiten bei Krankheit oder Urlaub. Sie bezahlen
 nur die tatsächlich erbrachte Leistung.

Werster Straße 112 | 32549 Bad Oeynhausen | Tel: 05731 762 5656
Web: organizemybusiness.de | E-Mail: j.ernst@organizemybusiness

Büroservice & virtuelle Assistenz
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hörwerk by Gerland & Wegner
Berliner Str. 24 | 32052 Herford | Tel.05221.6941561
Bünder Str. 376 | 32120 Hiddenhausen (jetzt im EG) | Tel.05223.6526590
www.hoerwerk-gerland.de

Gutschein ausschneiden und einlösen

100,- GUTSCHEIN
Mit diesem Gutschein erhalten Sie 
100 Euro Rabatt pro Hörgerät. Gilt für
alle Modelle von Audio Service.
Auch für Mini-Im-Ohr-Geräte.*
*Nur ein Gutschein pro Person im hörwerk by  
Gerland & Wegner einlösbar, nicht kombinierbar
mit anderen Angeboten, gültig bis 31.03.2022.

Mini-Im-Ohr-Hörsystem
Icon Precise

• Extrem kleine Bauweise
• Hohe Maßgenauigkeit
• Hochwertige Komponenten
• Modernste Fertigung durch  

Experten in Löhne



Maßgeschneiderte Im-Ohr-Hörsysteme, designed in Germany!
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feinstoffpraxis

Eine Feinstoffpraxis – was das ist, erfahren Sie jetzt! Es 
hat nichts mit Stoffen im klassischen Sinn zu tun. Nein, 
es ist viel besser: In einer feinstofflichen Therapie 
unterstützt Sie Cynthia Felsner, Ihre innere Ruhe und 
Balance wieder zu erlangen. Das bedeutet, dass Sie 
den Tag wieder vital und energievoll meistern können.
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Bevor wir in die Tiefe gehen … wie sind Sie zu 
Ihrem „Herzensberuf“ gekommen?
Cynthia Felsner: Achtsamkeit, ganzheitliche Medizin 
und gesunde Ernährung sind Themen, die mich 
bereits seit meiner Jugend interessieren. Durch einen 
Zufall – sofern es den denn gibt – traf ich auf einer Messe 
auf einen Stand der Göthert-Methode®. Bei einer der 
beiden Spezialistinnen für die innere Ordnung (NDGM) 
lernte ich in einer kurzen „Schnupper-Behandlung“ 
die feinstoffliche Behandlung kennen. Daraufhin 
nahm ich selbst die Feinstoff-Therapie in deren Praxis 
in Anspruch, um in die innere Balance zu kommen. 
Sie brachte in mir Klarheit und den Mut, einen neuen 
beruflichen Weg einzuschlagen. Ich erlernte die Berufe 
der Feinstoffpraktikerin und Feinstofflehrerin (NDGM) bei 
Ronald Göthert, dem Urheber dieser Methode. Übrigens: 
NDGM bedeutet Nach Der Göthert-Methode® und ist 
das Qualitätsmerkmal, welches für nachhaltige hohe 
Qualität der Arbeit steht. Seit der Fachausbildung nehme 
ich an regelmäßigen praxisbezogenen Fachtagungen 
und Weiterbildungen teil. Parallel absolvierte ich 
Fernlerngänge bei Forum Berufsbildung e. V., Berlin und 
wurde Naturkost-Fachberaterin und ärztlich geprüfte 
Gesundheitsberaterin (FBB). Seitdem halte ich Vorträge 
und berate zu Gesundheits- und Ernährungsthemen. 
Außerdem gebe ich Kochkurse in verschieden 
Institutionen.

Was ist das Feinstoffliche?
Der Mensch ist mehr als Haut und Knochen. Er ist durch-
drungen und umgeben von feineren Substanzen, daher der 
Name „Feinstoffkörper“. Im täglichen Leben spüren wir 
diese feineren Schichten z. B. in der Ausstrahlung unserer 
Mitmenschen, in der Qualität beruflicher oder privater 
Kommunikation – oder in dem eigenen Lebensgefühl. 
Die feinstofflichen Ebenen sind ebenso substanziell 
wie die physi sche Ebene, wie sie uns z. B. in Form der 
Schwerkraft begegnet. Beide folgen Gesetzmäßigkeiten, 
die missachtet oder befolgt werden können. Beide können 
verletzt und geheilt werden. Wie im physischen Körper die 
Selbstheilungskräfte, so gibt es in den Feinstoffköpern des 
Menschen ein Ordnungsprinzip, das normalerweise dafür 

sorgt, dass es uns gut geht. Werden die Feinstoffkörper 
durch belastende Lebenssituationen oder durch 
traumatische Ereignisse verletzt, können in der Folge 
z. B. Schlafstörungen, innere Unruhe oder Verzweiflung 
entstehen.

Wie können Sie den Menschen helfen?
Ich unterstütze das Ordnungsprinzip in den 
Feinstoffkörpern, sodass sich feinstoffliche Blockaden 
lösen und ein Gefühl des inneren Erfülltseins, der 
inneren Balance und Ordnung entstehen kann. Die 
innere Stabilität und das „Bei-sich-sein“ kann sich wieder 
einstellen. In relativ kurzer Zeit kann sich die ureigene und 
ursprüngliche Lebensenergie wieder frei entfalten – Sie 
werden erstaunt sein, wie schön sich das anfühlt. Denn 
sehr oft ertragen Menschen feinstoffliche Verletzungen 
und innere Unordnung über viele Jahre und gewöhnen 
sich an die Einschränkung ihrer Lebensqualität und 
empfinden das als normal.

Wie genau kann es zur inneren Unordnung 
kommen? Oder hat es jeder, mal mehr oder 
weniger ausgeprägt?
Wir alle haben Tage, an denen die Dinge „einfach gut“ sind. 
Und wir haben andere Tage, an denen wir dünnhäutig sind 
und empfindlich auf jedes Ereignis oder jede Bemerkung 
reagieren, selbst wenn sie harmlos sind. Feinstoffliche 
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Verletzungen und innere Unordnung entstehen 
durch verschiedene Situationen und Ereignisse in 
unserem Leben. Oft sind es Schocksituationen, 
ausgelöst durch z. B. Unfälle, Trennungen 
oder den Verlust eines geliebten Menschen. 
Langanhaltende belastende Phasen privater oder 
beruflicher Natur oder auch Operationen können 
ebenso die Ursache sein. Auch ein Gespräch, das 
unglücklich verlaufen ist oder gar in einem Streit 
mündete. Also ja, das passiert jedem – auch mir. 
Die Ausprägung richtet sich nach dem Ereignis oder 
wie lange die Situation schon anhält.

Wie kann man innere Unordnung bemerken? 
Zum Beispiel bei diesen Anzeichen
• Gereiztheit – Sie reagieren in bestimmten 

Situationen unangemessen stark emotional oder 
können dabei beinah „aus der Haut fahren“.

• Ein vergangenes Ereignis, ein Gespräch, eine 
Person lässt Sie nicht los, als wäre es erst gestern 
geschehen.

• Sie leiden unter kreisenden Gedanken, wie nächt-
liches Grübeln und finden den Ausschaltknopf 
nicht.

• Sie haben das Gefühl „neben sich“ zu stehen.
• Schlafstörungen, Erschöpfung, innere Unruhe, 

Sie fühlen sich gehetzt.
• Rückenschmerzen. Doch medizinisch gibt es 

dafür keine eindeutige Ursache.
• Unausgeglichenheit, z. B. nach Krankheit oder 

Operation

Wie kann innere Unordnung entstehen?  
Zum Beispiel durch
• Schocksituationen
• belastende Gespräche und Lebenssituationen
• traumatische Ereignisse
• Unfälle
• Operation
• Narkose
• (längere) Krankheit

Haben Sie ein aktuelles Beispiel, was Sie 
gerade bei einem „Kunden“ (Patienten) 
behandeln?
Ja, eine Kundin wünscht sich u. a. wieder mehr 
Lebensenergie und Zuversicht. Seit einiger Zeit 
„schleppt“ sie sich des morgens zur Arbeit. Als 
würde sie einen steilen Berg erklimmen. Auslöser 
sind mehrere familiäre Ereignisse durch Krankheit 
bis zum Verlust eines Angehörigen. Hinzu kommt, 
dass sie aus beruflichen Gründen mit körperlich 

in
ne

re
Or

dn
un

g

Feinstoffpraxis_Felser_9.indd   15Feinstoffpraxis_Felser_9.indd   15 02.02.22   17:1602.02.22   17:16



Februar 202216

kranken Menschen zu tun hat. Sie erzählte mir mit einem 
Strahlen, dass der Gang zur Arbeit gar nicht mehr so 
schwer sei. Sie kein „Mantra“ mehr brauche, um sich zu 
motivieren. Sie sei erfreut über ihre wiedergewonnene 
Lebenskraft. Und auch die Kreativität stelle sich wieder 
ein – sie habe ein Hobby wieder aufgegriffen. Das erstaun-
liche dabei ist, dass sie erst 2 Behandlungen des Zyklus 
mit 5 Terminen erhalten hat. So ein „Teilerfolg“ stellt sich 
nicht immer so rasch ein. Ist aber ein guter erster Schritt, 
dass ich auch bei ihren anderen Anliegen helfen und unter-
stützen kann.

Wie kann man sich eine Behandlung vorstellen?
Zuerst biete ich ein kostenfreies Erstgespräch an. Da 
besprechen wir, ob die Feinstoff-Therapie geeignet ist. 
Wenn die Kundin oder der Kunde in meiner Praxis ist, 
sprechen wir noch einmal kurz über das Anliegen. Die 
feinstoffliche Unterstützung findet in ruhiger Atmosphäre 
auf der Liege statt. Sie liegen – möglichst in bequemer 
Kleidung – mit einer Decke zugedeckt auf dem Rücken.

Die Feinstoffkörper werden mit speziell entwickelten 
Techniken unterstützt, ohne direkte Berührung des 
Körpers. Ein Termin benötigt ca. 60 - 90 Minuten. Ein 
Zyklus beinhaltet ca. 5 Termine.

Gibt es Info-Abende, an denen man sich vorab 
informieren kann? 
Ich biete einstündige Info-Abende online via Zoom an, 
jeweils um 18 Uhr: 18. Februar, 1. März und 25. März. 
Weitere Termine finden Sie auf meiner Website.

Parallel sind Sie Naturkost-Fachberaterin und 
ärztlich geprüfte Gesundheitsberaterin. Somit 
können Sie den Menschen ganzheitlich betrachten, 
oder? Es spielt doch alles zusammen, oder ist das 
ein falscher Ansatz?
Das ist genau meine Denkweise. Deswegen übe ich diese 
Berufe so leidenschaftlich aus, weil ich beide miteinander 
verbinden kann. Es gab mal eine Kundin, die plötzlich 
ganz heiß im Gesicht wirkte und eine rote Gesichtsfarbe 
hatte. Ich tippte auf zu hohen Blutdruck. Sogleich holte 
ich das Blutdruckmessgerät – und lag richtig mit meiner 
Vermutung.

Die Göthert-Methode® ist weltanschaulich unabhängig 
und neutral. Sie kann von jedem im täglichen Leben 
angewandt werden. Eine Mitgliedschaft in einer speziellen 
Vereinigung oder Gruppierung ist weder erforderlich 
noch möglich.

Rechtlicher Hinweis
Die Behandlungen nach der Göthert-Methode® werden 
begleitend eingesetzt und sind kein ausreichender 
Ersatz für medizinische oder psychotherapeutische 
Behandlungen, sondern sind als Gesundheits- und 
Lebensberatung zu verstehen. Bei gesundheitlichen 
Beschwerden oder Krankheiten sollte daher eine ärztliche, 
heilpraktische oder psychotherapeutische Behandlung in 
Anspruch genommen werden.
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Micro-Needling bei Kosmetik Visage
Micro-Needling aktiviert die Schönheit Ihrer Haut. Was ist 
eigentlich Micro-Needling? Es ist ein nicht-operatives  
Verfahren, dessen Anwendung bei der Behandlung von  
ästhetischen Hautproblemen hilft. Es gilt als Geheimwaffe 
unter den Anti-Aging-Methoden. Buchen Sie jetzt einen  
Micro-Needling-Termin bei Kosmetik Visage in Herford 
und profitieren Sie von den natürlichen Schutzfunktionen 
Ihrer Haut: Die Methode nutzt das Prinzip, dass sich  
Ihr Gewebe bei kleinsten Verletzungen sofort selbst 
regeneriert.

Die Behandlung
Diana Schäfer und Ihr Team arbeiten mit dem Micro-
Needling-Gerät SkinNeedler von SHT und den Produkten 
von Reviderm. Ihre Haut wird an der Oberfläche mit  
ultrafeinen Nadeln, ohne sie dabei zu belasten, behandelt. 

Die gezielte Anwendung stimuliert die Zellteilung und 
stärkt die Widerstandskraft Ihrer Haut nachhaltig – für ein 
rosiges, feinporiges, glattes Aussehen. Micro-Needling  
optimiert das kollagene Gewebe tiefenwirksam. Es eignet 
sich hervorragend zur Behandlung von Linien und Falten 
und altersbedingtem Elastizitätsverlust.

Erleben Sie elastischere und festere Haut
Sie können schon nach der ersten Behandlung eine 
deutliche Verbesserung sehen.
Soforteffekte:
• Die Haut wird sichtbar straffer und glatter
• Teint erscheint praller und strahlender
• Egalisierung des Teints

Probieren Sie es doch mal aus! Das Team von Kosmetik  
Visage freut sich auf Ihren Besuch.

Kosmetik Visage
Sachsenstraße 48, Herford
Tel.: 05221 / 57428
www.visageherford.de

news
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wir fertigen für Sie Ihre Traumringe in
Gelbgold, Weißgold, Platin oder Silber

schöne Ringe & Trauringe

ai163662250346_Vorndamme_8_80_112_RZ.pdf   1   11.11.21   10:21

KOSMETIK  

B Y  D I A N A  S C H Ä F E R

VI S AG E  

Sachsenstr 48 | 32052 Herford
Telefon 05221 / 57428 | www.visage-herford.de

PERMANENT MAKE-UP
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WH Care Bünde GmbH | Lebens- Gesundheitszentrum 
Tagesp� ege „Zum Papilio“ 

Herforder Straße 84 | Haus A | 32257 Bünde
Telefon: 05223 - 978 370 00 | leitung@tagesp� ege-buende.de

www.tagesp� ege-buende.de 

In herzlicher Atmosphäre Einsamkeit 
durchbrechen und Gemeinschaft erleben.

Lassen Sie sich unverbindlich beraten!

Mit Freude 
durch den Tag

TAGESPFLEGE
kosten-

loser
Probetag!

In herzlicher Atmosphäre Einsamkeit 
durchbrechen und Gemeinschaft erleben.

In herzlicher Atmosphäre Einsamkeit In herzlicher Atmosphäre Einsamkeit 

www.invino.de

Lockhauser Straße 145  I  32052 Herford  I  T: 0 5221 - 73 706

Dienstag-Freitag 10-18 Uhr, Samstag 10-15 Uhr

DER BESTE    Wein IST DER,     
    DEN WIR    MIT FREUNDEN   
       trinken.    

ai162548337433_invino_6_80x112_RZ.pdf   1   05.07.21   13:09
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Unser Gehör verbindet uns mit der Umwelt, 
mit unseren Freunden und der Familie.
Es lotst uns durch den Straßenverkehr und kündigt 
Gefahren an. Es versorgt uns mit zu  geflüsterten 
Geheimnissen und Jubelschreien – ganz selbst-
verständlich. Erst wenn das Gehör seinen Dienst 
versagt, wissen wir es plötzlich zu schätzen.

Jedem fünften Bürger in Deutschland fällt es 
schwer, sein Gegenüber zu verstehen:
Weil der andere vermeintlich nuschelt, 
undeutlich spricht oder seine Worte in den 
Umgebungsgeräuschen untergehen. Immer 
weniger verstehen, dass es ein schleichender 
Prozess ist, den viele Menschen als ein typisches 
Zeichen für das Älterwerden wahrnehmen. Aber 
unser Gehör nutzt sich im Alter nicht einfach ab. 
Ein nachlassendes Hörvermögen ist vielmehr 
die Konsequenz aller Schädigungen, die unser 
Gehör im Laufe des Lebens erfährt. Mit ersten 
Anzeichen, die man oft nicht bemerkt und nur zu 
gern ignoriert.
Neben vielen Älteren, sind es auch immer mehr 
junge Leute, die schlechter hören. Die Gründe 
dafür sind vielfältig. Allen voran: der zunehmende 

Lärm. Aber auch Schadstoffe aus der Umwelt, 
Medikamente, Stress und Krankheitserreger 
sorgen für einen zunehmenden Hörverlust. 
Je länger wir leben, desto mehr sind wir den 
genannten Belastungen ausgesetzt – und desto 
größer ist die Gefahr, dass unser Gehör eines Tages 
seine Leistung verliert.

Unsere Erfahrungen zeigen: 
Handeln Sie frühzeitig, dann können Sie die Folgen 
eines fortschreitenden Hörverlustes aufhalten und 
durch ein geeignetes, konsequentes Gehörtraining 
nicht nur wieder besser hören, sondern auch 
besser verstehen.

Werden Sie aktiv für mehr Lebensqualität.

Hörwerk by Gerland & Wegner
Berliner Str. 24 I Herford

Tel. 05221 694 1561
Bünder Str. 376 I Hiddenhausen

Tel. 05223 652 6590 
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Auf Tuchfühlung mit 
der Welt
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Hörakustikermeisterin: Sabine Wegner
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herforderSV

Ihre Experten für Bauen & Immobilien in und rund um Herford.

Gerade in dieser Branche ist eine vertrauensvolle Zusammenarbeit von 
hoher Bedeutung. Es geht schließlich um Ihren Lebensmittelpunkt – den 
eigenen 4 Wänden!

Ob es das Appartement im Zentrum, das citynahe Einfamilienhaus, das 
Reihenhaus im Grünen, die Wohnung am Dorfplatz oder ein altes Bau-
ernhaus ist – Bauen & Immobilien sind stetige Themen.
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Immobilienfinanzierung – warum 
der Kredit für Ihr Eigenheim 
individueller ist, als man denkt

Brandwein Immobilien – Ihr Immobilienmakler 
für Herford, Bünde, Hiddenhausen, Enger, Bad 
Salzuflen und Umgebung – kann Ihnen dank 
langjähriger Expertise Tipps und Optionen zu 
Immobilienfinanzierungen geben.
Bausteine der Immobilienfinanzierung
Beleihungswert: Ist der Betrag, mit dem die 
Bank rechnet, falls die finanzierte Immobilie 
schlimmstenfalls zwangsversteigert oder ver
äußert werden muss, weil der Kreditnehmer 
seinen Verpflichtungen nicht nachkommt. 
Sie dient der Bank als Sicherheit. Der 
Beleihungswert liegt bei circa 85 Prozent. Er 
kann aber je nach Immobilie auch darüber 
beziehungsweise darunter liegen: Die Differenz 
zwischen Verkehrs und Beleihungswert muss 
aus Eigenmitteln gedeckt werden.
Bonität: Diese orientiert sich vor allem am 
Haushaltseinkommen. Es dient als Basis für die 
Rate, die monatlich bezahlt werden muss. Diese 

Belastung durch Zins und Tilgung sollte 30 bis 
35 Prozent des Haushaltsnettoeinkommens 
nicht übersteigen.
Eigenmittel: Als „Startkapital“ für den 
Immobilienkauf verlangen Finanzinstitute 20 
bis 25 Prozent des Kaufpreises als Sicherheit. 
Sie muss in Form von Rücklagen vorhanden sein. 
Auch Kaufnebenkosten wie die Maklerprovision, 
Grunderwerbsteuer und Notargebühren werden 
mit Eigenmitteln bezahlt.
Laufzeit der Zinsbindung: Um möglichst 
lange in den Genuss eines niedrigen Zinssatzes 
zu kommen, schließen viele Darlehensnehmer 
Verträge über Laufzeiten von 15 oder 20 Jahren 
ab; manche sogar über 25 Jahre. Je länger 
die Laufzeit, umso höher ist der Zins, weil 
die finanzierende Bank ihr Risiko möglicher
weise steigender Zinsen berücksichtigen 
muss. Problematisch können lange Laufzeiten 
sein, wenn die Immobilie nach sieben Jahren 
verkauft werden soll, etwa wegen beruflicher 
Veränderungen. Dann erhebt die Bank eine 
Vorfälligkeitsentschädigung.
Tilgungsrate: Bei gewöhnlichen Immo
bilienkrediten zahlen die Darlehensnehmer 
eine monatlich fixe Rate. Mit dieser werden 
einerseits die Zinsen bezahlt und andererseits 
der Betrag getilgt. Nahezu alle Finanzinstitute 
erlauben es, den Tilgungssatz während der 
Laufzeit anzupassen.
Sie haben Fragen oder brauchen 
Expertenwissen? Vereinbaren Sie einen 
Termin: www.brandwein-immobilien.de

Immobilienverkauf
ist Vertrauenssache –
bei uns seit über 40 Jahren

Hämelingerstr. 18 ■ 32052 Herford  ■  Tel 0 52 21 – 99 31 88
Baltrumweg 16  ■  33729 Bielefeld    ■   Tel 0 52 1 – 988 53 30

brandwein-immobilien.de
info@brandwein-immobilien.de
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Großer Ort 16, 32289 Bruchmühlen | www.wohnzentrum-bruchmuehlen.de 

Schönes Wohnen, mitnehmen und sparen!

WOHNZENTRUM
BRUCHMÜHLEN G
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Eine der ältesten
Küchenfertigungen

im Kreis Herford

KÜCHEN
BARRE

Ab einem Kücheneinkaufswert von 3000 Euro schenken

wir Ihnen einen Geschirrspüler im Wert von 399 Euro*

Mo-Fr 09:30-19:00 Uhr | Sa 09:30-18:00 Uhr
Tel.: 05226 / 9820-0 | info@wohnzentrum-bruchmuehlen.de 

Lieferzeit ca. 3 Wochen

*gültig bis 30.03.2022

EXPRESS
LIEFERUNG
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65 Jahre Barre Küchen – in der dritten Generation

Vor genau 65 Jahren begann sie – die 
Erfolgsgeschichte von Erwin Barre – dem 
Gründer des Wohnzentrums Bruchmühlen. 
Aber fangen wir doch ganz von vorne an: Das 
Wohnzentrum Bruchmühlen ist ein echtes 
Familienunternehmen, das schon in der dritten 
Generationen geführt wird. Mittlerweile 
sind seine Enkelkinder Anna Lena Barre und 
Jan Niklas Barre Geschäftsführer, die den 
Geschwistern Bärbel Schürheck und Rainer 
Barre folgen.
Einer der ältesten Küchenproduzenten im 
Kreis Herford
Bereits im Jahr 1956 produzierte Erwin Barre 
seine ersten Einbauküchen, somit ist er einer 
der ältesten Küchenproduzenten im Kreis 
Herford. Aus der Herstellung von Einbauküchen 
entwickelte sich im Jahr 1973 das Wohnzentrum 
Bruchmühlen und schon zwei Jahre später konnte 
die Verkaufsfläche von 3.000 qm auf 6.000 qm 
verdoppelt werden. Seitdem entwickelte sich 

das Wohnzentrum stetig weiter. Ein größeres 
Sortiment von Kleinmöbeln, Büromöbeln, 
Gartenmöbeln, Kinderzimmermöbeln bis hin 
zum Bereich „junges Wohnen“ und regelmäßige 
Modernisierungen erklären den Erfolg von 
Erwin Barre und seinem Wohnzentrum.
Barre Küchen im Wohnzentrum 
Bruchmühlen
Die „hauseigenen“ Küchen stehen selbstver-
ständlich im Fokus. 2018 erfolgte eine große 
Modernisierung des Küchenstudios – somit 
konnte die Familie Barre endlich die aktuellsten 
„Barre Küchen“ aus eigener Produktion  
stilgemäß präsentieren. Auch der Service  
im Bereich Küchenplanung lässt keine Wünsche 
offen! Das Verkaufsteam bietet seinen Kunden 
stets ein breites Spektrum an individuellen 
Lösungen für Ihren Weg zur Traumküche.  
Sie können zudem aus über 1000 Frontvarianten 
und aus über 150 verschiedenen Arbeitsplatten 
wählen.
Elektrogeräte und Service
Zudem bietet Barre Küchen Elektrogeräte 
namhafter Hersteller wie Miele, Bosch, BORA, 
Liebherr und BEKO an. Ein Aufmaß vor Ort, 
modernste 3D-Planung, eine 0,0%-Finanzierung 
sowie die Lieferung und Montage durch 
Fachpersonal zeichnen den hervorragenden 
Service aus. Selbstverständlich nehmen 
sich die Fachberater die nötige Zeit, um 
alle Kundenwünsche zu erfüllen – auch 
Sonderanfertigungen sind kein Problem und 
werden gerne umgesetzt.

Lisa und Erwin Barre

Nico Klostermann, Fuat Ellik, Nadine Johanning und Wolfgang Rautland
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Wohnträume werden wahr – mit individuellen
Holzböden, die sich seit Jahrhunderten zu
einem hochwertigen, begehrten und
bewunderten Fußbodenbelag entwickelt
haben. Kein anderer Bodenbelag verfügt
auch nur annähernd über so viele positive 
Eigenschaften wie ein Holzboden.
Entdecken Sie bei uns die Vielfältigkeit
der verschiedenen Parkettböden, kombiniert
mit einer umfassenden Beratung, um den
für Sie „richtigen“ Holzboden zu finden.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

 

Parkett-Land Nerlich
Röntgenstraße 3
32052 Herford
Tel. 05221 92620-20
Fax. 05221 92620-22
info@nerlich-parkettland.de
www.nerlich-parkettland.de

Wir sind für Sie da:
Montag - Freitag, 10:00 - 17:30 Uhr
Samstag, 10:00 - 13:00 Uhr

Gern auch nach telefonischer Absprache. 
 

Mit Parkett
Ihren Wohntraum
realisieren

PARKETT-LAND
Nerlich

ai164379885820_Parkett-Land-7_80x225_RZ.pdf   1   02.02.22   11:47

Der Schönmacher
Sie suchen einen zuverlässigen Maler & Lackierer im Kreis 
Herford / Bielefeld, um Ihr Haus oder Ihre Wohnung einen 
neuen Look zu verpassen? Dann ist Thomas Neusel Ihr 
Ansprechpartner! Er setzt Ihre individuellen Wünsche für 
sämtliche Maler- und Tapezierarbeiten, Wärmedämmung, 
Fassadengestaltung sowie Bodenbelagsarbeiten um. Thomas 
Neusel steht für zuverlässiges und zügiges Arbeiten, fachkundige 
Beratung und professionelle Handarbeit. Melden Sie sich gerne 
bei ihm und vereinbaren Sie einen Termin. 
Engelmannstr. 18, Bünde, Tel.: 0173 / 270 38 53, 
info@schoenmacher-neusel.de
www.schoenmacher-neusel.deai162728973912_Neusel_80x112-6_RZ.pdf   1   26.07.21   10:55
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Skandinavische Möbel in Herford

Haben Sie schon das wohl kleinste Möbelhaus 
aus der Region an der Waltgeristraße in Herford 
gesehen? Auf 38 qm präsentiert Simon Klünder 
nachhaltig produzierte Möbel, Lampen 
und Accessoires. Die Designs sind zeitlos und 
vermitteln sofort einen skandinavischen Wohn-
Flair. Sie finden dort Einrichtungsgegenstände 
von den Herstellern: Bungalow, Lene Bjerre, 
Moebe und Muuto.Simon Klünder freut sich 
auf Ihren Besuch

Modernes Wohnen

SmartHouse ist Ihr Partner, wenn Sie 
sich für einen planbaren und stressfreien 
Bau entscheiden.
Das Team bietet Ihnen individuelle Beratung, 
Planung und professionelle Ausführung bei 
jedem einzelnen Schritt des Bauvorhabens. 
Darüber hinaus erhalten Bauherren ein inno-
vatives Haus, das nachhaltig und hochwertig 
gebaut wird und eine unschlagbare Flexibilität 
bietet. Egal, ob Sie sich für ein Einzelmodul 
entscheiden, einen Anbau, ein Gewerbemodul 
oder mehrere Module miteinander kombinie-
ren möchten: Mit SmartHouse sind Ihren Ideen 
keine Grenzen gesetzt.

Alles ist schon vorbereitet: Wir freuen uns auf Sie!
SmartHouse GmbH
Werster Str. 40, 32584 Löhne | www.smart-house.com

Bauen mit
Smart House!
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Möbel | Lampen | Accessoires

Waltgeristraße 80 | 32049 Herford | Tel.: 01522 999 74 62
Di-Fr 10:00 - 18:00 Uhr | Sa 10:00 - 13:00 Uhr
www.aarhus80.de
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Edgar Selge – 
Lesung zum Buch
17.03.2022 | 20.00 Uhr  
„Hast du uns endlich 
gefunden“

Das literarische Debüt 
von Edgar Selge: 
Ein Zwöl�ähriger erzählt 
seine Geschichte zwischen 
Gefängnismauer und 
klassischer Musik. Exempla-
risch und radikal persönlich. 
Eine Kindheit um 1960, in 
einer Stadt, nicht groß, nicht 
klein. Ein bürgerlicher 
Haushalt, in dem viel Musik 
gemacht wird. Der Vater ist 
Gefängnisdirektor. Der Krieg 
ist noch nicht lange her, und 
die Eltern versuchen, durch 
Hingabe an klassische 
Musik und Literatur 
nachzuholen, was sie ihre 
verlorenen Jahre nennen.

Ferne Nähe
31.03.2022 | 20.00 Uhr
Eindrücke von verlorener und gefundener Heimat
Konzert des ensemble Horizonte

Heimat – das kann ein geographischer Ort sein, 
aber auch ein Ort geistiger Verwandtschaft, 
erinnerter Geschichte. Auf jeden Fall verkörpert 
Heimat eine existenzielle Dimension, der unsere 
Sehnsucht gilt und deren Verlust schmerzt. "Weh 
dem, der keine Heimat hat!", so die Worte Friedrich 
Nietzsches in der Komposition von Jörg-Peter 
Mittmann. Die Charaktere der "Folk Songs" von 
Luciano Berio haben ihre Heimat gefunden und 
künden beredt, mit bisweilen liebevoller Ironie von 
deren Eigenheiten.

H E R F O R D
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kulturbeutel

Zum dritten Todestag des Künstlers Jürgen Heckmann 
(1939-2019) hat Roger Oldemeier, Vorsitzender des 
Vereins „Kulturbeutel Herford“, eine Ausstellung im 
Herforder Elsbachhaus organisiert. Diese findet in dem 
Zeitraum vom 21. Januar bis zum 21. März 2022 statt. 
Die Werke des verstorbenen Künstlers befinden sich im 
Treppenhaus und im gesamten Elsbachhaus.
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Rentnerdasein – keine Zeit
Eigentlich ist Roger Oldemeier seit einem Jahr Rentner. 
Früher betrieb er ein Fernsehfachgeschäft. Anfang der 
80er Jahre wurden unter seinem Vorsitz im Herforder 
Künstlerkreis eine Galerie in der KOMTURSTRASSE und 
das „KAKADU“ als begehbare Kunsträume geschaffen. 
Für Kunst hatte er schon immer einen Faible. Das war 
vor sechs Jahren auch der ausschlaggebende Grund, 
den Verein „Kulturbeutel Herford e.V.“ zu gründen. 
Dieser organisiert seit 31/2 Jahren Ausstellungen in der 
Treppenhausgalerie, in Kooperation mit dem Stadttheater 
und der Pro Herford.
Jürgen Heckmanns Werke im Elsbachhaus
Jürgen Heckmann war ein deutscher Künstler und 
Hochschullehrer. In den letzten Jahrzehnten hatte 
er sich einen Namen als „Papierkünstler“ gemacht. In 
einzigartiger Weise formte und faltete er das Material ins 
Dreidimensionale. Da ein Teil des Ateliers aufgelöst werden 
soll, hat Roger Oldemeier kurzerhand die Kunstwerke des 
verstorbenen Künstlers ins Elsbachhaus geholt.
Kunstprojekte
Der eigentliche Auslöser für die Kunstprojekte der 
letzen zwei Jahre war die Corona-Pandemie. Da anfangs 

Eilsbach_Kulturbeutel_9.indd   28Eilsbach_Kulturbeutel_9.indd   28 02.02.22   17:4402.02.22   17:44
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keine Ausstellungen zugänglich waren und 
die Künstler ihre Werke nicht zeigen konnten, 
nahm Roger Oldemeier mit mehreren Künstlern 
Kontakt auf und stieß mit seinem Vorhaben 
prompt auf Begeisterung. Es wurden Bilder von 
verschiedensten Werken gemacht, diese dann 
zu einem Film zusammengeschnitten. Daraufhin 
kaufte Roger Oldemeier einige Bildschirme, die in 
leere Schaufenster in der Stadt gestellt wurden. So 
wurde ein Abbild der Kunst sichtbar! Mittlerweile 
haben sich sogar andere Städte gemeldet, da sie 
das Konzept ebenfalls umsetzen möchten.
Menschen mit Kunst im Alltag erwischen
„Kunst muss raus!“, sagt Roger Oldemeier. Im 
Rahmen des Projekts „Flüchtige Blicke“, hat er 
tolle, positive Rückmeldungen von den Herfordern 
erfahren. „Einmal blieb ein kleines Mädchen vor 
einem Schaufenster stehen und freute sich. Die 
Mutter schaute nach einiger Zeit auch genauer hin 
und beide hatten ein breites Grinsen im Gesicht. 
Das war wunderbar. Das ist für mich schon Kultur, 
erzählt Oldemeier begeistert.“
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500 g Kartoffeln

500 g Möhren

Salz

20 g Butter oder 
Margarine

20 g Mehl

3/8 l fettarme Milch

1 1/2 TL Instant-Gemüse-
brühe

1 Bund Petersilie

Pfeffer

4 Kolben Chicorée

1 EL Öl

geriebene Muskatnuss  

Februar 202230

1. Kartoffeln und Möhren schälen, waschen und in Würfel 
schneiden. In kochendem Salzwasser ca. 20 Minuten garen. 
Fett in einem Topf schmelzen. Mehl darin anschwitzen, mit 
1/4 Liter Milch ablöschen.

2. 1 TL Brühe einrühren, aufkochen und etwas köcheln lassen. 
Petersilie waschen, trocknen und fein hacken. 1 Esslöffel 
Petersilie beiseite legen, Rest in die Soße rühren. 
Soße mit Salz und Pfeffer abschmecken.

3. Chicorée putzen, waschen und halbieren. 
Öl in einer Pfanne erhitzen. Chicorée 
darin rundherum anbraten, mit 100 ml 
Wasser aufgießen, 1/2 TL Brühe 
einrühren, aufkochen und 3-4 Minuten 
garen. Kartoffeln und Möhren abgießen, 
Gemüsewasser auffangen.

4. Kartoffeln und Möhren grob zerstampfen. 
1/8 Liter Milch und 100 ml Gemüsewasser 
zugießen und verrühren. Püree mit Salz, 
Pfeffer und Muskat würzen. Chicorée, etwas 
Püree und Soße auf Tellern anrichten.

5. Rest Petersilie darüber streuen. Übriges Püree und Soße 
dazu reichen.

saisonbuffet

auf die Kochschürze fertig los ...

Tipp:
Kleine, zarte Spros-

sen eignen sich für Salat 
oder zum Dünsten, große 

Sprossen zum Füllen oder  
Überbacken. Noch milder 
schmecken die rohen Blätter, 
wenn man sie einige Minuten in 

Milch einlegt.

Gebratener Chicorée mit Kartoffel-Möhren-Püree (4 Personen)

Ausnahmen bestätigen 
mal wieder die Regel!
Inzwischen gibt es auch roten 
Chicorée: Er ist aus einer 
Kreuzung von weißem Chicorée 
mit Radicchio entstanden.

Chicorée als Kaffee-Ersatz?!
Im 19. Jahrhundert wurden seine Wurzeln 
getrocknet, geröstet und zu einem billigen 
Kaffee-Ersatz – dem Zichorienkaffee – verarbeitet. 
Dieser Kaffee wird auch Muckefuck genannt.

Chicorée
Der Vielseitige: Im Salat kennt jeder den Chicorée. 
Allerdings kann man ihn auch noch anders zubereiten. 
Gedünstet oder überbacken mit Käse schmeckt er 
genauso toll. In Streifen geschnitten gibt der Chicorée 
Pastasoßen oder Reisgerichten das gewisse Extra. 
Auch Smoothies werden durch den
Chicorée sehr gesund.

Ro
te

r C
hicorée schmeckt milder als weißer.
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Rechtsanwalt Ralph Nalop
Hochstr. 3 |  32257 Bünde

05223 - 65 02 444
www.rechtsanwalt-nalop.de

Eltern übertragen im Wege der vorweg-
genommenen Erbfolge gern ihr Wohnhaus 
auf eines der Kinder. Problematisch kann es 
werden, wenn die Ehe des Kindes scheitert und 
Zugewinnausgleichsansprüche ins Spiel kommen.
Gegebenenfalls sind diese so hoch, dass die 
Immobilie veräußert werden muss, oder jeden-
falls beliehen werden muss um die Ansprüche zu 
befriedigen. Gerade bei den derzeit steigenden 
Immobilienpreisen, kann dies doch erhebliche 
Beträge ausmachen. Ganz allgemein ist es zwar 
so, dass von den Eltern auf ein Kind übertragene 
Immobilien nicht in den Zugewinnausgleich fallen; 
dies gilt aber eben nicht für Wertsteigerungen. 
Hierbei ist es dann egal, ob diese durch eine 
Veränderung des Marktes ganz allgemein entstehen 
oder aber auch durch Investitionen. Gerade bei 
Investitionen ist es ja häufig so, dass ein größeres 
Darlehen aufgenommen wird, der jeweilige andere 
Ehegatte mithaftet, gleichwohl nicht Eigentümer 
ist und sich also quasi an der Rückzahlung beteiligt, 
ohne etwas hiervon zu haben. Kommt es dann 
zur Scheidung, kann sich eine durchaus fühlbare 
Forderung auf Zugewinnausgleichsanspruch 
ergeben. Die übertragenen Eltern wollen dies 
häufig durch eine entsprechende Vertragsklausel 
im Übertragungsvertrag ausschließen. Der 
Schenker kann ganz allgemein unter bestimm-
ten Voraussetzungen das Geschenkte zurück-
verlangen, insbesondere wenn es eben verein-
bart worden ist. Hier ist z.B. auch an den Fall der 
Insolvenz des Beschenkten zu denken. Hiermit 
wird dann verhindert, dass die Immobilie in die 
Insolvenzmasse fällt. Gleiches gilt eben für den 

Fall der Scheidung. Mit der Übertragung ver-
einbaren Eltern und das Kind, dass im Falle der 
Einreichung eines Scheidungsantrages die Eltern 
das geschenkte Grundstück zurück verlangen 
können. Das Kind hat dann ja keine Immobilie mehr, 
die in den Zugewinnausgleich fallen könnte. Ganz so 
einfach ist die Sache dann aber doch nicht: Das Kind 
hat schließlich einen eigenen Ausgleichsanspruch 
gegenüber den Eltern, bezüglich des Wertzuwachses 
der Immobilie. Dies gilt insbesondere dann, 
wenn Investitionen getätigt wurden, oder auch 
erhebliche Eigenleistungen, die ja den Wert der 
Immobilie steigern. Die Ausgleichsansprüche des 
Kindes im Hinblick auf den Wertzuwachs sind wie-
derum Zugewinnausgleichspflichtig. Als Beispiel 
sei hier nur genannt, dass die Immobilie vor der 
Übertragung 300.000,00 € wert war und bei der  
verlangten Rückforderung, aufgrund von 
Investitionen 400.000,00 €. Das Kind hat also 
einen Zugewinn von 100.000,00 € und – nur 
für sich selbst betrachtet–ergebe sich hier ein 
Anspruch des anderen Ehegatten auf 50.000,00 
€. Dies gilt natürlich nur, soweit der andere keinen 
eigenen Zugewinn hat. Um diese Problematik zu 
umgehen ist es zweckmäßig, dass in den Vertrag 
zwischen Schenker und Beschenktem der andere 
Ehegatte zumindest im Hinblick auf die Immobilie 
dergestalt Eintritt, dass eben Wertsteigerungen der 
Immobilie, ebenso wie die Immobilie selbst, vom 
Zugewinnausgleichsanspruch ausgenommen sind.
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Ralph Nalop ist seit über 30 Jahren Anwalt in 
Bünde. Er ist Fachanwalt für Familienrecht. 

Zudem ist Strafrecht sein Tätigkeitsschwerpunkt 
und er ist natürlich auch Experte für alle 

anderen Rechtsgebiete.
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Vergiftete Schenkung§ § anzeige
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Wir haben starke Firmen in Herford und  
Umgebung – darauf können wir stolz sein. Ob 
kleine oder große Unternehmen – sie sind es, 
die uns hier in der Region Standfestigkeit und 
Sicherheit geben. Viele blicken auf eine lange 
Firmengeschichte zurück und sind zudem ein 
toller Arbeitgeber.

Wer weiß – vielleicht arbeiten Sie bald auch in 
einer dieser Firmen?!

STARKE
FIRMEN
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Sparkasse Herford: Die Wahl des 
passenden Ausbildungsplatzes – eine wich
tige Entscheidung für die berufliche Zukunft. 
Schülerbetriebspraktika helfen, einen Ein
blick in den Traumberuf zu bekommen. Eine  
weitere tolle Möglichkeit, die Sparkasse als 
Ausbildungsbetrieb kennenzulernen: ein Blind 
Date mit einem Azubi.
„Viele Schulabgänger sind sich unsicher,  
welchen beruflichen Weg sie gehen sollen. 

Oft können sie sich nicht vorstellen, 
welche Aufgaben sie in einem bestimmten 
Ausbildungsberuf erwarten oder sie können 
den potenziellen Arbeitgeber nicht richtig  
einschätzen“, berichtet Alexandra Borgmeyer, 
Ausbildungsleiterin bei der Sparkasse 
Herford. „Deshalb bieten wir den jungen 
Menschen ein 10tägiges Praktikum an, damit 
sie die Arbeitswelt bei der Sparkasse „live“  
kennenlernen können. Oder sie verein baren 
ein Blind Date mit einem unserer Azubis. 
In einem offenen Gespräch auf Augenhöhe  
erhalten sie alle Informationen, die ihnen für 
ihre Entscheidung fehlen.“

Mehr Überholspur.
Weniger Sackgasse.

Was willst du mehr?  
Deine Ausbildung bei  
der Sparkasse Herford.

Du willst deine Ziele lieber schneller 
erreichen, als ausgetretene Pfade 
zu gehen? Bei uns erwartet dich ein 
praxisnaher Einstieg in eine Karriere 
mit viel Zukunft und jeder Menge 
Sinn. Für dich und für uns alle.

Mehr auf sparkasse-herford.de/ausbildung

Sparkasse 
Herford

sta
rk

efi
rm

en

Jetzt Blind Date 
vereinbaren oder
direkt für ein 
Schülerpraktikum 
bewerben

 Alexandra Borgmeyer, Ausbildungsleiterin 

anzeige
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REFA-Fachkraft (m / w / d)

Sachbearbeiter in der Kundenbetreuung (m / w / d) 

Berufskraftfahrer (m / w / d)

 �Weiterbildungsmöglichkeiten

 �Kollegiales�Arbeitsumfeld

 �Leistungsgerechte�Vergütung

 �Urlaubs-�und�Weihnachtsgeld

 �Wachstumsorientiertes��

Unternehmen

 �E-Bike-Leasing

 �Betriebliches���

Gesundheitsmanagement

 �Tankgutscheine

 �Flexible�Arbeitszeiten

 �Betriebliche�Altersvorsorge

Wir suchen

Zu�unserer�Rotpunkt�Küchen-Familie�zählen�über�300�Mitarbeiterinnen�

und�Mitarbeiter�an�den�Standorten�Bünde�und�Getmold.�Jede�und�jeder�

von�ihnen�verbindet�eine�ganz�persönliche�Geschichte�mit�Rotpunkt�

�Küchen�–�und�jede�und�jeder�von�ihnen�hat�mindestens�einen�guten�Grund�

dafür,�Teil�von�Rotpunkt�zu�sein.�Darüber�hinaus�profitierst�du�–�egal,�ob�

in�der�Verwaltung�oder�in�der�Produktion,�egal,�ob�Führungskraft�oder�

�Azubi –�von�den�folgenden��Job-Pluspunkten:

Neugierig? 

Nähere�Details�zu�den�Stellen-

ausschreibungen�und�weitere��

offene�Stellen�findest�du�unter�

rotpunktkuechen.de/karriere.

Rotpunkt Küchen GmbH

Ladestraße�52�

32257�Bünde

Germany

rotpunktkuechen.de

rotpunktkuechen

rotpunktkuechen_de

Jetzt�bewerben!

rotpunktkuechen.de/karriere

h
o
ch

5.
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m

Melanie M. | Order Processing

Ich bin 
Rotpunkt, 
weil ...

... ich immer
ein AUge fürs
Detail habe.
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Melanie M. | Order Processing

Ich bin 
Rotpunkt, 
weil ...

... ich immer
ein AUge fürs
Detail habe.

Rotpunkt – führender Arbeitgeber 2022
Seit mittlerweile über 90 Jahren feiert Rotpunkt 
Küchen aus Bünde seine Erfolgs  geschichte. Was 
im Jahr 1930 von Heinrich Rabe und Wilhelm 
Meyer unter dem Namen Rabe & Meyer als 
Kistenfabrik gegründet wurde, ist heute ein 
stark wachsendes Küchenunternehmen mit 
Handelsbeziehungen auf der ganzen Welt
Modern und nachhaltig
Moderne und qualitativ hochwertige Küchen, 
die aus Deutschland weltweit exportiert 
werden, zeichnen Rotpunkt Küchen aus. Die 
Philosophie beruht auf Design, Funktionalität 
und selbstverständlich Qualität, mit Rücksicht 
auf Nachhaltigkeit durch z.B. den Einsatz von 
Ökostrom oder die Verwendung des Bioboard 
Gen2, das zu 90% aus Recyclingholz besteht.
2022 – Auszeichnung für 
Arbeitgeber-Qualität
Dieses Jahr startet für Rotpunkt Küchen ganz 
besonders: Die Küchenfirma wurde als Leading 
Employer Deutschland 2022 ausgezeichnet 
und befindet sich somit unter den Top 1% aller 
Arbeitgeber in Deutschland. Die Grundlage 
für diese Auszeichnung ist eine Studie zu 
Arbeitgeberqualitäten des Institute of Research 
& Data Aggregation. Hierbei wurden 160.000 
Unternehmen im Format einer Metaanalyse 
weltweit umfassend bewertet. Für das Herzstück 
dieser Analyse wurden viele unterschied-
liche Aspekte, wie z.B. Mitarbeiterstimmen, 
Auditierungen, Online-Portale und viele weitere 
Faktoren mit einbezogen.
Die Rotpunkt-Familie
Für diesen Erfolg stehen die über 300 

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – und genau 
diese machen die Rotpunkt-Familie zu dem, was 
sie ist: Ein zukunftsweisendes Unternehmen mit 
herausragenden Arbeitsbedingungen und viel-
fältigen Karrierechancen. Jeder Mitarbeiter hat 
seine ganz eigene Geschichte und mindestens 
einen guten Grund, Teil des Unternehmens zu 
sein. Zu diesen zählen u.a. auch die Rotpunkt 
Job-Pluspunkte, von denen alle Mitarbeiter 
profitieren.
Ihre eigene Karriere-Chance
Falls auch Sie Rotpunkt-Küchen als einen der 
Top-Arbeitgeber Deutschlands näher kennen-
lernen möchten, dann schauen Sie einfach 
auf der Karriereseite vorbei – dort erfahren 
Sie alles rund um die Karriere der bekannten 
Bünder Küchenfirma. Als zukunftsorientier-
tes Unternehmen hält Rotpunkt Küchen stets 
Ausschau nach Menschen, die ihr Know-How 
und ihre Leidenschaft einbringen möchten – ob 
im handwerklichen oder auch im kaufmänni-
schen Bereich.
Ausbildung bei Rotpunkt-Küchen
Auch das Thema Ausbildung wird hier 
groß geschrieben. Durch den motivierten 
Nachwuchs, der jährlich hinzukommt, wächst 
die Rotpunkt-Familie Stück für Stück weiter.
Bewerben Sie sich!
Ist auch Ihr Interesse geweckt? Dann bewer-
ben Sie sich gerne auf eine der ausgeschrie-
benen Stellen oder überzeugen Sie initiativ 
davon, dass Rotpunkt der richtige Arbeitgeber 
für Sie ist und schreiben Sie Ihre ganz eigene 
„Rotpunkt-Geschichte“!
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Weiterbildungsmöglichkeiten

Kollegiales Arbeitsumfeld

Leistungsgerechte Vergütung

Urlaubs- und Weihnachtsgeld

Wachstumorientiertes Unternehmen

E-Bike-Leasing

Betriebliches Gesundheitsmanagment

Tankgutscheine

Flexible Arbeitszeiten

Betriebliche Altersvorsorge

anzeige
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Würdevolle Pflege mit Wohlfühlambiete

Das Lebens- und Gesundheitszentrum „Haus 
Illumina“ möchte den Bewohnern ein 
Zuhause bieten in dem sie sich frei, selbst-
ständig und angekommen fühlen können. 
Der Alterungsprozess geht häufig mit vielen 
Erkrankungen und Verlusten einher, doch 
das Älterwerden bedeutet nicht, dass der  

Mensch seine Individualität und Selbst-
bestimmung verliert. Denn in jeder 
Lebenssituation soll er noch schöne 
Lebensmomente erleben und auch genie-
ßen. Den Menschen individuell und ganzheit-
lich zu betrachten und zu begleiten, steht 
für das Team an erster Stelle. Besonders die 
Pflegeeinrichtung „Haus Illumina“, an der 
Herforder Straße 80 in Bünde, als auch das 
betreute Service-Wohnen „Mit Leichtigkeit 
tu Hus“ sowie die Tagespflege „Zum Papilio“ 
im Nachbargebäude, sind als Gesamtprojekt 
dafür bestens aufgestellt.

Sie werden in einem Wohlfühlambiente mittels 
professioneller Pflege liebevoll umsorgt und 
stets herzlichst willkommen geheißen.

LEBENS - UND GESUNDHEITSZENTRUM

WH Care Bünde GmbH
Haus Illumina 

Herforder Straße 80
32257 Bünde

Tel. 05223 - 98 50 0
info@wh-buende.de

Stationäre P� ege • Kurzzeitp� ege • Tagesp� ege • Service Wohnen

HAUS
ILLUMINA

Liebevoll umsorgt mit professioneller 
P ege und Wohlfühl-Ambiente.

Ein Unternehmen der WH Care Group
Bünde GmbH

Du möchtest auch zu unserem tollen Team 
gehören, dann bewirb dich doch als:
P� egefachkraft, P� egehelfer, Küchenhilfe, 
Hauswirtschaftskraft, Betreuungskraft..

Vollzeit / Teilzeit (m/w/d).
WIR FREUEN UNS AUF DICH!

© ViDIstudio
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Auto Mattern – schnell und flexibel

Trotz weltweiter Halbleiter-Krise erreicht die 
Auto Mattern Gruppe, eine möglichst hohe 
Verfügbarkeit bei Neu- und Lagerwagen. 
„Lieferzeiten von Bestellfahrzeugen können 
unterschiedlich ausfallen. Wir holen aber 
immer das Beste für unsere Kundschaft raus,“ 
verspricht Jürgen Mattern, Geschäftsführer 
der Auto Mattern Gruppe. Wer sein Auto 
dagegen verkaufen möchte, kann es unkompli-
ziert online einer ersten Bewertung unter-
ziehen. Unter MatternKauftDeinAuto.de 

sind nur wenige Angaben für den aktuellen 
und unverbindlichen Fahrzeugwert not wendig. 
Wenn der Preis auf Gefallen trifft, kann das 
Fahrzeug anschließend schnell und einfach an 
das Autohaus veräußert werden. Gewachsen 
ist die Auto Mattern Gruppe im Jahr 2021 um 
zwei weitere Marken – MG ist als innovative  
Elektro-Automarke zurück auf dem deutschen 
Markt. Außerdem sind die vollvernetzten 
E-Bikes von Greyp dazugekommen.

Nissan Townstar Kombi N-Connecta L1
1.3 DIG-T, 6MT, 96 kW (130 PS), Benziner

Der neue Nissan Townstar Kombi
Mehr Raum für Sicherheit und Komfort Inkl. 5 Jahre Garantie*

Nissan Townstar Kombi N-Connecta L1, 1.3 DIG-T, 6MT, 96 kW (130 PS), Benziner: Kraftstoffverbrauch (l/100 km): innerorts 
8,6 außerorts 6,7, kombiniert 7,7; CO₂-Emissionen kombiniert (g/km): 174. Nissan Townstar: Kraftstoffverbrauch kombiniert 
(l/100 km): 7,7–6,6; CO₂-Emissionen kombiniert (g/km): 174–150. Dieses Fahrzeug wurde den EU-Vorschriften entsprechend 
nach dem realitätsnäheren WLTP-Prüfverfahren homologiert. NEFZ-Werte liegen für dieses Fahrzeug deswegen nicht vor.
¹Fahrzeugpreis: € 24.990,–, Leasingsonderzahlung € 2.800,–, Laufzeit 48 Monate (48 Monate à € 199,–), 40.000 km Gesamtlauf-
leistung, eff. Jahreszins 0,99 %, Sollzinssatz gebunden 0,99 %, Gesamtbetrag inkl. Überführungskosten € 12.352,–, Gesamtbetrag 
inkl. Leasingsonderzahlung und Überführungskosten € 15.152,–. Ein Angebot von NISSAN Financial Services, Geschäftsbereich 
der RCI Banque S.A. Niederlassung Deutschland, Jagenbergstraße 1, 41468 Neuss. Ein Angebot für Privatkunden. Nur gültig für 
Kaufverträge bis zum 31.03.22. *5 Jahre Herstellergarantie bis 160.000 km für den NISSAN Business Star Townstar Kombi. Weitere 
Informationen zu den umfangreichen NISSAN Garantieleistungen finden Sie auf www.nissan.de oder fragen Sie Ihren NISSAN 
Partner. Abb. zeigt Sonderausstattung.

Mattern GmbH • 32257 Bünde (Hauptbetrieb)
Blankensteinstraße 43-48 • Tel.: 0 52 23/9 92 96-0
Bismarckstraße 19 • 32049 Herford • Tel.: 0 52 21/98 26-0
Ostring / Lange Wand 8 • 33719 Bielefeld-Oldentrup •Tel.: 05 21/98 83 03-0
Daimlerstraße 5-7 • 32791 Lage • Tel.: 0 52 32/97 57-0www.auto-mattern.de

Unser Preis: ab € 24.990,–
Jetzt ab mtl. € 199,– leasen¹

VZ1-036-165x112-4c-Townstar-Kombi-HEW-Leasing-Privatkunden-1767.indd   1 31.01.22   07:13

sta
rk

efi
rm

en

anzeige

starkeFirmen_Mattern_9.indd   37starkeFirmen_Mattern_9.indd   37 02.02.22   17:5502.02.22   17:55



Februar 202238

Wir übernehmen das gerne für Sie.

E-Mail: hallo@noidea.online | Telefon: 05223  650 99 88 
no idea? GmbH – Kommunikationsagentur
Bahnhofstraße 8 | 32257 Bünde
noidea.online

KEINE ZEIT
FÜR SOCIAL MEDIA?

1
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Katja Flechtner

… ich hier meine Ausbildung  
gemacht habe und hier heute  
immer noch als Kranken
schwester arbeite.

Nataliia Raznitsyna

… ich Herfords Geschichte  
intressant finde und die tollen 
alten Gebäude. Menschen mit 
Migrationshintergrund werden 
sehr nett durch die Herforder 
Bürger aufgenommen und haben 
viel Verständnis für einander.

Kati Bergmeier

… weil es hier den ersten Kuss 
mit meinem jetzigen Mann gab.  
 

Boldizsar & Katalin Kaposci 
… die Stadt so familien und 
kinderfreundlich ist und das 
gefällt uns sehr.

Karen Schröer

… es hier so viele freundliche  
Leute gibt, ich mich hier wohl 
und zuhause fühle.

meinHerz schlägt für Herford ,weil ...
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Die Diebrocker Straße ist mit 

7.799METERN 
die längste Straße in 
Herford. Sie verläuft von 
Obereickum bis zur 
Diskothek goparc. Die 
„100-Stufen-Treppe“ ist mit 
11 Metern die kürzeste 
Straße der Stadt. Zum 
Vergleich: 2,06 Meter misst 
die kürzeste Straße der 
Welt in der schottischen 
Hafenstadt Wick.

Jakobsweg in Herford?
Sie müssen gar nicht nach Spanien, 
um den Jakobsweg zu erwandern, 

auch Deutschland verzeichnet mehr 
als 30 Jakobswege. Einer führt mitten 
durch Herford hindurch, er beginnt in 

Soest und endet in Minden.

Fußball-Europameister aus Herford

THOMAS HELMER,  
gebürtiger Herforder, ist ehemaliger 
deutscher Fußball-Nationalspieler und 
feierte 1996 bei der Europameisterschaft in 
England seinen größten internationalen Erfolg.

Herfords Nachbarstadt Löhne wird als 
die Weltstadt der Küchen betitelt, dabei 
war das Unternehmen Poggenpohl, das 
seinen Sitz in Herford hat, die erste Firma, 
die Einbauküchen fertigte. Die erste 
Holz-Einbauküche der Welt 
wurde von Poggenpohl 1968 
auf den Markt gebracht. Zudem ist 
Poggenpohl die älteste Küchenmarke 
der Welt.

WELTREKORD FÜR HERFORDER

79,09 STUNDEN 
FÜR EINE PARTIE TENNIS! DIESEN 

NEUEN WELTREKORD STELLTEN 2017 
DIE BEIDEN GEBÜRTIGEN HERFORDER 
CHRISTIAN MASURENKO UND DENNIS 

HEITMANN IM DAUERTENNIS AUF. 

schon-gewusst-9.indd   40schon-gewusst-9.indd   40 02.02.22   16:1802.02.22   16:18



  BLACK &
    WHITE
  PORTRAITS  
          #INDOOR  
#OUTDOOR #STUDIO
          #HOMESHOOTING

Fotostudio | Bismarckstr. 14, Bünde | Telefon: 05223 819 70 71
touchwood.fotograf.de | info@touchwood.de touchwood.design

Design | Internet | Fotografie | Audio

MANUELL
FOTOGRAFIE LERNEN

MIT BLITZ ODER MIT VORHANDENEM LICHT
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BUSSDIEKER
DAS MÖBELHAUS SEIT 1949

Maschweg 23, 49324 Melle | Telefon: 0 54 22 / 57 49 | info@bussdieker.de
Di. - Fr.: 9:30 - 18:30 Uhr, Sa.: 10:00 - 16:00 Uhr, Mo.: Ruhetag

www.bussdieker.de

moebel_bussdieker_wolke.7WhatsApp: 0 54 22 57 49

BU�DIEKER
nicht irgenDEIN MÖBELHAUS

Design Sofa “ Los Angeles”
ab 1.960 € inkl. Kopfteilverstellung. 
Viele weitere Zusammenstellungen, Farben und Funktionen möglich.

Esstisch “Elegante”
160 x 90 cm 549 €
200 x 100 cm 649 €

Esstisch “Nature”
180 x 100 cm, Eiche geölt ab 499 €
inkl. Baumkante und durchgehender Lamelle.
Auch in verschiedenen Größen und mit weiteren
Gestellen erhältlich.

Polsterstuhl “Lifestyle”
199€ inkl. Drehfunktion &
automatischer Rückholfunktion.
Erhältlich in 6 Farbvarianten.

Polsterstuhl “Comfort”
199€ inkl. Drehfunktion & 
autom. Rückholfunktion.
Erhältlich in 2 Fuß- &
Farbvarianten.

 Einrichten mit       & Geschmack!

Boxspringbett “Cozy”
180 x 200 cm inkl. 9-Zonen Tonnentaschenfederkern & Topper 1.599 €.
Viele weitere Farbmöglichkeiten & Größen möglich.
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